

## COMPETICIONES

# La Supercopa Endesa de la ACB desembarca en Tenerife por segundo año consecutivo

Barcelona, Real Madrid, Lenovo Tenerife y Valencia Basket competirán por el primer título de la temporada 2021-2022 en la ciudad canaria, que acoge el campeonato un año después.

Palco23  
16 jul 2021 - 13:33



La ACB seguirá buscando su **supercampeón** en Tenerife por segundo año consecutivo. La Asociación de Clubes de Baloncesto (ACB) y el Cabildo de Tenerife han llegado a un acuerdo para que la isla se convierta en la sede de la Supercopa Endesa, según ha informado la ACB en un comunicado.

El evento, que se disputará entre el 11 y el 12 de septiembre, estará conformado por cuatro equipos: el Barcelona, campeón de la Liga Endesa y la Copa del Rey; el Real Madrid, campeón de la Supercopa; Lenovo Tenerife, tercer clasificado de la liga y equipo anfitrión y Valencia Basket, cuarto clasificado de la Liga Endesa.

En la pasada edición, celebrada hace apenas un año, el evento generó un impacto económico de 1,8 millones de euros en Tenerife

. Además, la Supercopa dio empleo a 400 personas vinculadas al evento.

## **La Supercopa Endesa generó un impacto económico de 1,8 millones de euros en Tenerife**

Además de la Supercopa Endesa, la isla ha albergado otras citas relevantes del baloncesto europeo, como el Mundial de Baloncesto Femenino y la *Final Four* de la Basketball Champions League de la Fiba.

Ayer, el Consejo Superior de Deportes (CSD) comunicó a los clubes que conforman la ACB que las ayudas que se destinarán antes de final de año alcanzarán los ocho millones de euros, provenientes del 1% de los derechos audiovisuales generados por el fútbol.

Asimismo, el presidente de la ACB, Antonio Martín, fue reelegido ayer por unanimidad por parte de los clubes que conforman la liga hasta 2025. El ejecutivo fue nombrado presidente de la ACB en 2018 por un mandato de cuatro años, hasta 2022, pero los clubes han optado por prolongar su presidencia.